

Nota Interna

CARLOS M. JARQUE APRUEBA UNA NUEVA ORGANIZACIÓN DE FCC AQUALIA

- ***Se establece la Dirección para España, que desempeñará Santiago Lafuente, quien reportará directamente al director general Félix Parra***

Madrid, 15 de octubre de 2015. Carlos M. Jarque, primer ejecutivo de FCC, ha aprobado una nueva organización de FCC Aqualia, a propuesta del director general del área, Félix Parra. La nueva estructura pone en marcha la Dirección para España, que será desempeñada por Santiago Lafuente Pérez-Lucas, quien reportará directamente a Parra. Asimismo, la Comisión de Nombramientos y Retribuciones (CNR) aprobó también la sustitución de Lafuente al frente de la Zona I (Centro y Norte de España) por Juan Carlos Rey Fraile.

Esta nueva organización tiene como objetivos, según Carlos M. Jarque y Félix Parra, “potenciar la actividad en España, con una mejor coordinación entre las diferentes Zonas y Delegaciones, simplificar la toma de decisiones y una mejor interlocución con los clientes y socios y optimizar y aprovechar al máximo los recursos existentes en la estructura de FCC Aqualia”. “Potenciar el talento y el desarrollo en la carrera profesional de los miembros de nuestra empresa a través de promociones internas”, está, según el primer ejecutivo del Grupo de Servicios Ciudadanos, en la filosofía de esta nueva etapa en la división de Agua.

El organigrama de FCC Aqualia mantiene la Dirección de Internacional (a cargo de Luis de Lope), quien reportará también de forma directa a Félix Parra. Con ello se pretende, en palabras de Jarque, “consolidar la posición de FCC Aqualia en los mercados nacionales e internacionales en los que opera y potenciar el desarrollo de nuevos mercados”. La nueva organización implica una estructura de costes más eficiente, en línea con los objetivos del conjunto del Grupo.

El nuevo director de España de FCC Aqualia, Santiago Lafuente Pérez-Lucas, es ingeniero de Caminos, Canales y Puertos por la Universidad Politécnica de Madrid. Se incorporó a FCC hace 25 años (en septiembre de 1990) y desde entonces ha ido ocupando diversos puestos de responsabilidad, siempre ligados al sector del Agua en el mercado nacional. Hasta el momento era el director de la Zona I, cargo que ejercía desde 2013. Lafuente reportará directamente al director general de FCC Aqualia, Félix Parra.

El sustituto de Lafuente como director de la Zona I, Juan Carlos Rey Fraile, es ingeniero de Caminos, Canales y Puertos por la Universidad Politécnica de Madrid en la especialidad de

